Gottes Bestimmung über Gaza und dem Landstrich am Meer



Nach dem Verständnis der UNO, war der gelungene Abschluss der Räumung israelischer Siedler (rund 9000) und die Aufgabe und Zerstörung ihrer 21 Siedlungen im Gazastreifen - erst der Anfang der Räumung aller "besetzten Gebiete" Sie dünken sich damit im Recht contra Israel. Gottes Ratschluss ist aber nach den Aussagen der Bibel entgegen dem Ratschluss der UNO und aller Nationen, die sich anmassen, die Grenzen Israels bestimmen und verändern zu wollen. In Zephania 2,4-7 lesen wir GOTTES Ratschluss über den Landstrich am Meer:

"Denn Gaza wird verlassen und Askalon verödet werden, Asdod soll am hellen Mittag fortgetrieben und Ekron ausgerottet werden. Wehe den Bewohnern des Landstrichs am Meer, (Gazastreifen) dem Kretervolk! (die Vorfahren der Philister waren von Kreta eingewandert. Die Philister wiederum sind die heutigen Palästinenser).

Das Wort des HERRN ergeht gegen dich, Kanaan, du Philisterland: Ich will dich zugrunderichten, dass niemand mehr da wohnen soll! Und der Landstrich am Meer soll zu Weideland mit Hirtenwohnungen und Schafhürden werden; und dieser Landstrich (Gazastreifen) soll dem Überrest des Hauses Juda als Erbteil zufallen, dass sie darauf weiden und sich am Abend in den Häusern von Askalon lagern sollen; denn der HERR ihr GOTT, wird sich ihrer annehmen und ihr Geschick wenden". (Lies dazu auch Josua 15,1-12 - das Erbteil des Stammes Juda)

In Hesekiel 25,15-17 lesen wir diesbezüglich: "So spricht GOTT, der HERR: Weil die Philister (Palästinenser) aus Rachsucht gehandelt und Rache geübt haben in Verachtung des Lebens (indem sie sich selbst als lebendige Bomben inmitten des Volkes Israels in die Luft sprengten um Tausende Zivilpersonen aus Hass zu töten) und in ewiger Feindschaft, um zu verderben; darum, so spricht GOTT, der HERR: Siehe, Ich will meine Hand gegen die Philister ausstrecken und die Kreter ausrotten und den Überrest an der Meeresküste umbringen. Ich will grosse Rache an ihnen üben durch grimmige Züchtigungen; und sie sollen erkennen, dass Ich der HERR bin, wenn Ich meine Rache über sie bringe".

In Sacharja 9,5-8: "Askalon wird es sehen und schaudern und Gaza wird sehr erzittern, auch Ekron, weil seine Hoffnung zuschanden geworden ist; und der König wird aus Gaza vertilgt und Askalon wird unbewohnt bleiben. Und in Asdod wird ein Bastard wohnen, und Ich will den Stolz der Philister (Palästinenser) brechen. Und Ich will sein Blut aus seinem Mund wegschaffen und seine Greuel zwischen seinen Zähnen, so dass auch er unserem GOTT übrigbleiben und sein soll wie ein Geschlecht in Juda und Ekron wie die Jebusiter. Und Ich will mich um mein Haus (Israel) herlagern zum Schutz vor dem Kriegsvolk und vor denen, die hin- und herziehen, dass künftig kein Bedränger mehr über sie kommen wird; denn jetzt habe Ich es mit eigenen Augen angesehen".

In Amos 1,7-8 spricht GOTT: "Darum will ich ein Feuer in die Mauern von Gaza senden, das seine Paläste verzehren soll …und der Überrest der Philister soll zugrundegehen! spricht GOTT, der HERR!" Was GOTT vor langer Zeit durch vier Propheten ankündigte, das wird sich ganz gewiss erfüllen!